

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	12.03.2013
Gesundheitsausschuss	12.03.2013

### Auszeichnung der Kampagne "Keine Kurzen für Kurze"

Das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) zeichnete am 18.02.2013 in Berlin drei beispielhafte Projekte aus dem Jugendschutz aus. Hierzu gehörten:

- Die Kölner Kampagne „Keine Kurzen für Kurze“
- Das Projekt „Jugendschutz! Das geht uns alle an! Fachstelle für Suchtprävention im Land Berlin e.V.
- Landesnetzwerk Neue Festkultur – Zusammenschluss von 13 Landkreisen in Baden-Württemberg und einer in Bayern

Das BMFSFJ war vom Sommer 2011 mit dem Motto „Jugendschutz aktiv“ mit einer bundesweiten Infotour unterwegs um Eltern und Erziehende anzusprechen. Das BMFSFJ lud außerdem in diesem Zeitraum Fachkräfte aus dem Jugendschutz zu vier Fachveranstaltungen ein. Die Inhalte der bestehenden gesetzlichen Vorgaben sollten bundesweit bekannt gemacht werden, um ihre Anwendung sicher zu stellen.

Der Abschluss der Kampagne wurde am 18.02.2013 in Berlin gefeiert und in diesem Zusammenhang die genannten Projekte als vorbildlich und wegweisend ausgezeichnet.

Die Kölner Kampagne „Keine Kurzen für Kurze“ war insbesondere wegen ihrer guten planerischen Vernetzung aller beteiligten Partner und ihrer guten operativen Abstimmung aller Akteure an Weiberfastnacht aufgefallen.

Frau Bürgermeisterin Scho-Antwerpes nahm die Auszeichnung in Berlin entgegen.

**Gez. Dr. Klein**